



AÑO 5. — No. 49. — Tomo 5.  
NOVIEMBRE DE 1942.

**N**OVEMBRE DE 1942. Cuando estas páginas circulen por todos los ángulos de la Patria, el corazón y el interés de los Católicos venezolanos es concentrado en Maracaibo

Dos acontecimientos de excepcional magnitud van a tener por teatro la Ciudad del Lago: la celebración del **Tercer Congreso Mariano Nacional** y la **Coronación de la Virgen de Chiquinquirá**.

Informadores, llegados directamente del Zulia nos aseguran que ya es una realidad lo que anunciábamos hace un mes en estas mismas columnas: el fervido y generoso espíritu de los católicos zulianos arde en la llama más viva del entusiasmo. La basílica de Chiquinquirá ha recibido ya valiosas donaciones y una maravillosa corona de oro y pedrería se ha elaborado con aportaciones personales de los devotos de la Virgen, avaluada en 150.000 Brs., para coronar la milagrosa Imagen, Reina del Lago.

Desde la capital de la República se organizan ya las carabanas que han de sumarse a los devotos de Maracaibo. La Schola Cantorum del Seminario Interdiocesano ha sido expresamente invitada por Mons. Godoy para interpretar música sagrada y profana en los actos litúrgicos y literarios. Conocidos intelectuales, laicos y eclesiásticos, presentarán ponencias eruditísimas en las sesiones del Congreso Mariano. Un noble hijo de Maracaibo, el Dr. Héctor Cuenca, Ministro de Comunicaciones y Trabajo, católico consecuente y sincero devoto de la Virgen de Chiquinquirá, ha gestionado la habilitación de un barco expreso que trasportará desde La Guaira un gran núcleo de peregrinos a la capital del Zulia.

Venezuela entera vivirá del 13 al 18 de Noviembre una semana júbilosa de fiestas marianas, mientras, a las orillas del Lago luminoso y al rumor de los olas, los hijos del Zulia, muy lejos al cataclismo de la guerra mundial pero sin olvidarse de sus hermanos enloquecidos por el odio, elevarán a los pies de la Reina de la Paz un himno encantador de piedad filial y de fraternidad inquebrantable.

SIC estará ampliamente representado en la jornada mariana de Maracaibo y dará de ella una expresa crónica en el próximo número correspondiente al mes de Diciembre.

# La Jornada Mariana de Maracaibo